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Prodecon da al SAT 14 mil 560 mdp a través de acuerdos conclusivos 

En los primeros siete meses del año, la Procuraduría de 

la Defensa del Contribuyente (Prodecon) generó recursos tributarios récord por 14 

mil 560 mdp para el Servicio de Administración Tributaria (SAT), mediante 

la figura de acuerdos conclusivos. 

Entre enero y julio se suscribieron 601 de estos convenios, a través de los cuales 

se logran resolver las diferencias que existentes entre 

los pagadores de impuestos; y la autoridad tributaria en 

los procedimientos de fiscalización, evitando así juicios largos y onerosos. 

Tan sólo en mayo se recaudaron, a través de este esquema, seis mil 855 mdp, 

el mayor importe desde que existe la figura, señaló la ombudsman fiscal. 

“Cabe destacar que al fungir Prodecon como intermediaria entre 

las partes en conflicto mediante el acuerdo conclusivo; los contribuyentes 

cumplen con sus obligaciones bajo el amparo de la defensa de sus derechos, 

prevaleciendo un pago justo”, señaló en un comunicado. 

Lérida Alejandra Rodríguez, directora general de Acuerdos Conclusivos B, comentó 

recientemente, que el aumento de solicitudes obedece a los cambios fiscales que 

se aprobaron para este año; los cuales dan mayores facultades a 

las autoridades en las labores de fiscalización. 

Los acuerdos conclusivos nacieron en 2014. Hasta 2020 se registraron 13 mil 738 

solicitudes por parte de los contribuyentes, con las cuales se recaudó más de 67 

mil mdp. 

Tan solo el año pasado se registraron dos mil 98 peticiones por parte de 

los pagadores de impuestos, 353 fueron de personas físicas; y mil 

745 de personas morales (228 de grandes contribuyentes y el resto fue de pymes). 

El ombudsman fiscal estima que, al cierre de 2021 y con la tendencia en ascenso 

mostrada en lo que va del año, se alcanzará una cifra recaudatoria superior a 20 mil 

mdp mediante este medio de justicia alternativa. 

 

 

 

 

https://www.tendencias.mx/prodecon-da-al-sat-14-mil-560-mdp-a-traves-de-acuerdos-conclusivos/
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Ejemplar de Cortesía 

El SAT recupera 14,560 mdp con ayuda de la PRODECON 

Al mes de julio el Servicio de Administración Tributaria (SAT), a través de la figura 

de acuerdos conclusivos de la Procuraduria de la Defensa del Contribuyente 

(Prodecon), recaudó 14,560 millones de pesos (mdp) a nivel nacional. 

“En mayo sumaron 6,855 mdp, siendo el mes con el mayor importe desde que existe 

la figura del acuerdo conclusivo”, informó en un comunicado la Prodecon. 

En los primeros seis meses de 2021, detalló la Prodecon, se suscribieron 601 

acuerdos conclusivos, señal de la confianza que existe para este procedimiento 

alternativo tanto de parte de la autoridad fiscal como de los contribuyentes. 

En enero de este año se dio a conocer que el entrenador de futbol Miguel Herrera 

pagó al fisco 1.6 millones de pesos. 

En mayo el Ombudsperson fiscal estimó que para el cierre de 2021 se alcanzarán 

los 20,000 mdp a través de acuerdos conclusivos. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://www.tendencias.mx/landing/
https://grupocoinco.com/2021/08/10/el-sat-recupera-14560-mdp-con-ayuda-de-la-prodecon/?utm_source=dlvr.it&utm_medium=twitter
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Autoridad debe atender solicitud de no renovación de autorización de donataria 

En días pasados la Procuraduría de la Defensa del Contribuyente (PRODECON) 

publica en su página de Internet la Recomendación 09/2021 que versa sobre la 

afectación que sufren las donatarias autorizadas que no obtienen respuesta 

oportuna a su solicitud de no renovación de autorización para recibir donativos 

deducibles de Impuesto Sobre la Renta (ISR). 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://www.fiscalia.com/publicaciones/16096
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Cómo sacar cita en el SAT online: documentos y requisitos 

Debido a la pandemia del Covid-19 muchos trámites del gobierno deben agendarse 

vía internet en sus portales, ejemplo de ello son las citas en el Servicio de 

Administración Tributaria (SAT), en donde sólo podrás ser acreedor a algún servicio 

si lo programas. 

Si deseas sacar cita en el SAT de manera online deberás seguir los siguientes 

pasos: 

-Ingresa a la página oficial del SAT 

-Dirígete al apartado “Otros trámites y servicios” 

-Da clic en Agenda cita 

-Ingresa con el botón de iniciar 

 

 

 

ABC del SAT para la emisión de la Carta Porte 

Con la entrada en vigor de la emisión del complemento de Carta Porte, el cual es 

obligatorio a partir del 29 de septiembre de 2021, el SAT dio a conocer en su página 

la guía de llenado de dicho complemento, así como las respuesta a las preguntas 

frecuentes que se pueden dar sobre este tema.  

Así, es como la autoridad fiscal les brinda los lineamientos a los contribuyentes para 

la emisión de forma correcta del nuevo complemento. 

 

 

 

 

 

 

 

https://mexico.as.com/mexico/2021/08/10/actualidad/1628609982_832963.html
https://www.sat.gob.mx/tramites/52268/agenda-una-cita
https://idconline.mx/fiscal-contable/2021/08/09/abc-del-sat-para-la-emision-de-la-carta-porte
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Intereses moratorios ¿deducción permitida? 

En caso de incumplimiento de obligaciones por financiamiento, generalmente se 

pacta como una forma resarcitoria el pago de un interés moratorio. 

No existe una definición de interés moratorio, por lo que es necesario recurrir a la 

Diccionario de la Lengua Española, en donde se señala como moratoria a la 

prórroga en el plazo establecido de algo, especialmente el pago de una deuda o el 

cumplimiento de una obligación. 

 

 

¿Cómo deducir las compras de gasolina pagadas en efectivo? 

Para deducir los gastos superiores a 2 mil pesos, es necesario que el pago se haya 

efectuado mediante un medio de pago bancarizado, como cheque nominativo, 

tarjeta bancaria o transferencia electrónica. 

Tratándose de los combustibles, la legislación establece que ni siquiera las compras 

iguales o menores a los 2 mil pesos son deducibles si se pagaron en efectivo. 

 

 

Registro de operaciones en moneda extranjera ¿Cuál tipo de cambio? 

Durante la Cuarta Reunión Bimestral de 2020 con las Coordinaciones Nacionales 

de Síndicos del Contribuyente de la FNAMCP y de CONCANACO-SERVYTUR se 

cuestionó respecto al tratamiento de los Comprobantes Fiscales Digitales por 

Internet (CFDI) cuando estos amparan transacciones en moneda extranjera. 

 

 

 

 

 

 

https://idconline.mx/fiscal-contable/2021/08/09/intereses-moratorios-deduccion-permitida
https://www.elcontribuyente.mx/2021/08/como-deducir-las-compras-de-gasolina-pagadas-en-efectivo/
https://www.fiscalia.com/publicaciones/16100
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Descuento, devolución o bonificación en CFDI: ¿Forma de pago “Condonación”? 

A través de las modificaciones a la Guía de llenado de los comprobantes fiscales 

digitales por Internet (CFDI), publicada el 31 de agosto de 2018 en la página de 

Internet del Servicio de Administración Tributaria (SAT), se incorporan una serie de 

actualizaciones sobre la forma de expedir los distintos tipos de comprobante. 

 

 

Cómo impacta a las personas morales el Régimen de Plataformas Digitales 

El nuevo Régimen de Plataformas Digitales (RPD) establece como obligación a 

estas plataformas a efectuar retenciones de impuestos a las personas físicas que a 

través de ellas generen ingresos. 

 

 

Compensación de pago de lo indebido ¿Debe presentarse aviso? 

La Regla Miscelánea 2.3.12. establece que los contribuyentes que presenten sus 

declaraciones de pagos provisionales, definitivos o anuales a través del 'Servicio de 

Declaraciones y Pagos', en las que les resulte saldo a cargo por adeudo propio y 

opten por pagarlo mediante compensación de saldos a favor manifestados en 

declaraciones de pagos provisionales, definitivos o anuales correspondientes al 

mismo impuesto, presentados de igual forma a través del 'Servicio de Declaraciones 

y Pagos', tendrán por cumplida la obligación de presentar el aviso de compensación, 

así como los anexos a que se refiere la regla 2.3.9. 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://www.fiscalia.com/publicaciones/16099
https://www.fiscalia.com/publicaciones/16098
https://www.fiscalia.com/publicaciones/16097
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CDMX sí está en semáforo naranja, confirma AMLO y respalda a Sheinbaum 

Durante la Conferencia Mañanera de Palacio Nacional, el presidente López 

Obrador le dio la razón a la Jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Claudia 

Sheinbaum y dijo que la capital de la República sí se encuentra en color naranja. 

"El semáforo Covid-19 en la Ciudad de México está en naranja", dijo AMLO. 

Esto tras las diferencias entre el gobierno federal, que ubicada a 

la CDMX en semáforo rojo y la administración local, que anunció que el color sería 

naranja durante las dos siguientes semanas. 

“No hay diferencias de fondo. Ya se decidió, porque corresponde al gobierno de la 

ciudad y ellos tienen semáforo naranja. Eso es lo que se está llevando a cabo”, 

comentó el titular del Ejecutivo. 

 

AMLO ACLARA QUE CDMX ESTÁ EN SEMÁFORO NARANJA 

Lo anterior luego de que el viernes durante su conferencia de prensa virtual, el 

gobierno de la Ciudad de México informará que la capital del país permanecería en 

Semáforo Naranja y ese mismo día, en el informe técnico la Secretaría de Salud 

Federal colocará a la urbe en Semáforo Rojo. 

En conferencia de prensa desde Palacio Nacional, el presidente indicó que no hay 

diferencias entre el Gobierno Federal y el de la Ciudad de México en cuanto a las 

mediciones sobre el riesgo epidemiológico por Coronavirus. 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://heraldodemexico.com.mx/nacional/2021/8/10/cdmx-si-esta-en-semaforo-naranja-confirma-amlo-respalda-sheinbaum-324443.html
https://heraldodemexico.com.mx/nacional/2021/8/10/la-mananera-de-amlo-conoce-los-temas-de-hoy-martes-10-de-agosto-2021-324393.html
https://heraldodemexico.com.mx/nacional/2021/8/10/esquema-completo-de-vacunacion-en-54-por-ciento-de-los-mayores-de-18-lopez-gatell-324400.html
https://www.24-horas.mx/2021/08/10/amlo-aclara-que-cdmx-esta-en-semaforo-naranja/


 

10 
 

 

Claudia Sheinbaum asegura que no se requiere ninguna Comisión Investigadora 

sobre el manejo de la pandemia 

La jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, afirmó que no se requiere 

ninguna Comisión Investigadora sobre el manejo de la emergencia sanitaria 

por COVID-19, en respuesta a los señalamientos del PAN. 

“Ahí está toda la información disponible, les recomiendo que vean el sitio de internet 

covid19.cdmx.gob.mx, ahí está todo el informe que puedan tener, y no requiere 

ninguna Comisión Investigadora”, dijo en entrevista con los medios de 

comunicación.  

Además, la mandataria capitalina invitó a los legisladores blanquiazules a que lean 

periódicos. 

 

 

 

Por instrucciones de AMLO, México llamó al G-20 a reconocer vacunas aprobadas 

por la OMS: Ebrard 

Marcelo Ebrard, titular de la Secretaría de Relaciones Exteriores (SRE), informó que 

México llamó al G-20 a reconocer todas las dosis contra Covid-19 que sean 

aprobadas por la Organización Mundial de la Salud (OMS) y que “no se haga 

geopolítica con las vacunas”. 

“Se hizo un llamado al G-20, por instrucciones del señor presidente de la República. 

Hay un acuerdo de la mayor parte de los países del G20 para que se reconozcan 

todas las vacunas que autorice la OMS, o sea, que no se haga geopolítica con las 

vacunas. Si la Organización Mundial de la Salud reconoce y acredita una vacuna, 

todos los países tenemos que hacerlo y no unos sí y otros no por razones de otro 

tipo", dijo el canciller Ebrard.  

 

 

 

 

 

 

https://heraldodemexico.com.mx/nacional/2021/8/10/claudia-sheinbaum-asegura-que-no-se-requiere-ninguna-comision-investigadora-sobre-el-manejo-de-la-pandemia-324556.html
https://heraldodemexico.com.mx/nacional/2021/8/10/claudia-sheinbaum-asegura-que-no-se-requiere-ninguna-comision-investigadora-sobre-el-manejo-de-la-pandemia-324556.html
https://www.eluniversal.com.mx/nacion/ebrard-por-instrucciones-de-amlo-mexico-llamo-al-g-20-reconocer-vacunas-aprobadas-por-la-oms
https://www.eluniversal.com.mx/nacion/ebrard-por-instrucciones-de-amlo-mexico-llamo-al-g-20-reconocer-vacunas-aprobadas-por-la-oms
https://www.eluniversal.com.mx/tag/covid-19


 

11 
 

 

HACEN FILAS EN EL TRIBUNAL SUPERIOR DE JUSTICIA CAPITALINO PESE A 

TERCER OLA DE COVID-19 

Pese a la tercer ola de contagios de Covid-19 en la Ciudad de México, a las afueras 

del Tribunal Superior de Justicia capitalino cientos de personas hacen largas filas 

para revisar expedientes o realizar algún trámite. 

En un recorrido realizado por 24 Horas, se comprobó que pese al aumento de casos 

positivos de la Covid-19, muchos de los asistentes al recinto. 

 

 

Escuelas deben ser ejemplo de seguridad sanitaria: Subsecretario de Educación 

Media Superior 

El subsecretario de Educación Media Superior, Juan Pablo Arroyo Ortiz, aseguró 

que las escuelas deben ser un ejemplo de seguridad sanitaria para que puedan 

retomar su papel como el principal centro social y comunitario de la población. 

En un comunicado, Juan Arroyo exhortó a las comunidades escolares a sumarse al 

retorno a las escuelas que será el próximo 30 de agosto. 

 

 

CNTE debe mantener presión para que gobierno garantice seguridad sanitaria en 

aulas: PA 

El PAN en el Senado consideró que la Coordinadora Nacional de Trabajadores de 

la Educación (CNTE) debe seguir presionando para que el gobierno federal 

garantice la seguridad sanitaria de los docentes antes del regreso presencial a 

clases. 

La senadora Martha Márquez Alvarado aseveró que ante la insistencia del gobierno 

federal para que los niños vuelvan a las aulas, existe un riesgo para la salud de los 

menores que, además, llevan año y medio sin aprender. 

 

 

https://www.24-horas.mx/2021/08/10/hacen-filas-en-el-tribunal-superior-de-justicia-capitalino-pese-a-tercer-ola-de-covid-19/
https://www.24-horas.mx/2021/08/10/hacen-filas-en-el-tribunal-superior-de-justicia-capitalino-pese-a-tercer-ola-de-covid-19/
https://www.razon.com.mx/mexico/escuelas-deben-ejemplo-seguridad-sanitaria-446692
https://www.razon.com.mx/mexico/escuelas-deben-ejemplo-seguridad-sanitaria-446692
https://www.razon.com.mx/mexico/cnte-debe-mantener-presion-gobierno-garantice-seguridad-sanitaria-aulas-pan-446695
https://www.razon.com.mx/mexico/cnte-debe-mantener-presion-gobierno-garantice-seguridad-sanitaria-aulas-pan-446695
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¿Cuál es la mejor edad para comenzar a pensar en el Afore? 

Ahorrar para el retiro debería ser una prioridad para todos. Ya sea que juntes dinero 

debajo del colchón, en una tarjeta de débito o en una cuenta de Afore, es muy 

importante cuidar a tu yo del futuro. 

Así, cuando llegue el momento de despedirte de las actividades laborales, podrás 

tener una mejor calidad de vida. Por ello, es fundamental tener una cuenta de ahorro 

y comenzar a guardar dinero cuanto antes. 

En esta ocasión, nos centraremos específicamente en la alternativa de ahorro que 

ofrecen las cuentas de Afore y te ayudaremos a que definas cuál es el momento 

adecuado de tu vida para empezar a invertir en el retiro. 

 

De la generación de cristal a la generación orquídea 

La segunda mitad de esta década será dominada por los millenials como la 

generación que será la más importante dentro de la PEA (Población 

Económicamente Activa). Es por eso que muchas marcas están modificando sus 

productos y servicios para adaptarse a los hábitos de consumo y preferencias de 

esta parte de la población. 

Se le ha bautizado como la generación de cristal debido a su aparente baja 

capacidad de procesamiento de la frustración y a su supuesta fragilidad moral que 

les lleva a ofenderse por todo. Además de esto, algunos estudios y encuestas 

muestran que la posición de estos chavos ante la vida y su futuro es más de disfrutar 

el momento y menos de prepararse con un proyecto de vida a largo plazo. 

Una de esas encuestas es la Encuesta Ahorro y Futuro realizada por la Asociación 

Mexicana de Afores (Amafore) realizada en el año 2018 y publicada en septiembre 

del 2019 donde les preguntaron cómo esperaban vivir su vejez en términos 

económicos y los resultandos son lo mismo sorprendentes que preocupantes: 

 

 

 

 

 

Ahorrar%20para%20el%20retiro%20debería%20ser%20una%20prioridad%20para%20todos.%20Ya%20sea%20que%20juntes%20dinero%20debajo%20del%20colchón,%20en%20una%20tarjeta%20de%20débito%20o%20en%20una%20cuenta%20de%20Afore,%20es%20muy%20importante%20cuidar%20a%20tu%20yo%20del%20futuro.
https://www.oinkoink.com.mx/noticias/finanzas-personales/
https://mimorelia.com/de-la-generaci%C3%B3n-de-cristal-a-la-generaci%C3%B3n-orqu%C3%ADdea-2021-08-10t09-32
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Con tema de Juan Gabriel, AMLO dice "no, no, no" a destinar presupuesto a medios 

Luego de afirmar que antes el “poder de los poderes” era el titular del Ejecutivo 

federal, el presidente Andrés Manuel López Obrador  aseguró que en su gobierno 

no hay censura y pidió que se difundiera el tema musical “Déjame vivir”, interpretado 

por el cantautor Juan Gabriel y Rocío Durcal, para enviarle un mensaje a los dueños 

de los medios de comunicación. 

“Antes se destinaba mucho dinero del presupuesto para la publicidad en los medios, 

en el gobierno anterior a razón de 10 mil millones de pesos al año, eso es pecado 

social, ese dinero va a la pensión de adultos mayores, becas, compra de vacunas y 

aunque ataquen y ataquen, lo que diga mi dedito, no, no, no”, expresó el mandatario. 

En la conferencia mañanera, realizada en Ciudad Juárez, Chihuahua, el presidente 

Obrador recordó a su “gran amigo”  Alberto Aguilera Valadez (Juan Gabriel), quien 

se formó en esta ciudad fronteriza y fue definido como “genial” y gran compositor, 

surgido del pueblo. 

 

Presupuesto participativo será discutido en el segundo periodo extraordinario del 

Congreso CDMX 

Dado el poco interés que han tenido los 28 integrantes de las comisiones unidas 

de Presupuesto y Cuenta Pública –con 17 miembros—y de Participación Ciudadana 

–con 11--, para discutir el tema del presupuesto participativo, los diputados locales 

dan por hecho que se el dictamen será discutido hasta el día 30 del presente mes, 

durante el segundo extraordinario. 

Incluso, los legisladores que conforman dichas comisiones, fueron convocados a 

reunión para este lunes a las 13:00 horas, “aunque nada nos explicaron sobre el 

motivo. Esperamos que sea lo del proyecto de dictamen a la iniciativa de reforma a 

la Ley de Participación Ciudadana”, revelaron a EL UNIVERSAL. 

Y aunque este tema está marcado en el punto séptimo del orden de trabajo del 

próximo jueves, cuando debe realizarse el primero de dos periodos extraordinarios 

establecidos por la Junta de Coordinación Política (Jucopo), es casi seguro que será 

bajado el tema para incluirlo en la lista del día 30. 

 

 

https://www.proceso.com.mx/nacional/2021/8/9/con-tema-de-juan-gabriel-amlo-dice-no-no-no-destinar-presupuesto-medios-269506.html
https://www.eluniversal.com.mx/metropoli/presupuesto-participativo-sera-discutido-en-el-segundo-periodo-extraordinario-del-congreso
https://www.eluniversal.com.mx/metropoli/presupuesto-participativo-sera-discutido-en-el-segundo-periodo-extraordinario-del-congreso
https://www.eluniversal.com.mx/metropoli
https://www.eluniversal.com.mx/
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Peso cae por apuestas de retiro de estímulos de la Fed; espera dato de inflación de 

EU 

El peso mexicano se depreció marginalmente contra el dólar estadounidense en la 

jornada del martes. El tipo de cambio cerró en 20.0900 unidades contra 20.0660 

unidades por dólar ayer, con datos del Banco de México (Banxico). 

El movimiento en el par significó para la moneda mexicana una pérdida de 2.40 

centavos o una variación de 0.12 por ciento. El precio se desplazó en un rango 

con máximo de 20.1668 unidades y mínimo de 20.0506 unidades por dólar. 

 

 

 

En siete meses se alcanzó 80% de las salidas de capital de todo el 2020 

Entre enero y julio de este año, los inversionistas extranjeros han liquidado 

posiciones en títulos de deuda mexicana por 207,417 millones de pesos, revelan 

cifras del Banco de México. 

Esto significa que en sólo siete meses se alcanzó 80.6% de la salida de capitales 

observada en todo el 2020, explicó la directora de Análisis Económico y Financiero 

de Banco Base, Gabriela Siller. 

El 2020 se registró la mayor salida de capitales del mercado mexicano de que se 

tiene registro, que llegó a 257,238 millones de pesos; una venta dirigida por la 

incertidumbre que generó la pandemia, por su impacto económico y en salud. 

 

 

 

 

 

 

 

https://www.eleconomista.com.mx/mercados/Dolar-hoy-cierre-del-10-de-agosto-de-2021-20210810-0062.html
https://www.eleconomista.com.mx/mercados/Dolar-hoy-cierre-del-10-de-agosto-de-2021-20210810-0062.html
https://www.eleconomista.com.mx/economia/En-siete-meses-se-alcanzo-80-de-las-salidas-de-capital-de-todo-el-2020-20210809-0124.html
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Sube 7.1% precio de vivienda en primer semestre 

El precio de la vivienda en México tuvo un incremento del 7.1 por ciento en el primer 

semestre del año en comparación con el mismo periodo de 2020, aunque 23 

entidades reportaron aumentos superiores, reveló el Índice Sociedad Hipotecaria 

Federal (SHF) de Precios de la Vivienda.  

Baja California Sur y Quintana Roo lideraron el alza de precios con un aumento 

anual del 11.2 por ciento cada uno respecto a enero-junio de 2020. 

Mientras que en tercer lugar se ubicó Nayarit con un incremento del 10.2 por ciento, 

seguido de Sinaloa con un alza del 9.8 por ciento. 

 

 

Crecen 15.3% anual ventas de ANTAD en julio 

En julio pasado, las ventas de la Asociación Nacional de Tiendas de Autoservicio y 

Departamentales (ANTAD) a unidades iguales, que son las registradas por las 

tiendas con más de un año de operación, crecieron 15.3 por ciento en comparación 

con el mismo mes del 2020. 

Las ventas al séptimo mes de 2021 ascendieron a 709 mil 200 millones de pesos. 

Cabe destacar que la base de comparación de julio de 2020 fue todavía baja, dado 

que las tiendas departamentales permanecieron cerradas durante los primeros días 

de ese mes debido al confinamiento ordenado a raíz de la pandemia de Covid-19. 

 

 

Aumenta población en pobreza y disminuye la inversión pese al optimismo oficial 

De acuerdo con el reporte Situación Económica, las Finanzas Públicas y Deuda 

Pública al segundo trimestre de 2021 realizado por la Secretaría de Hacienda y 

Crédito Público (SHCP), la economía mexicana se encuentra en una recuperación 

adecuada debido al fortalecimiento del mercado interno. En ese sentido las finanzas 

públicas mantienen optimismo en el discurso oficial, debido en mayor medida a  

 

 

 

https://www.reforma.com/sube-7-1-precio-de-vivienda-en-primer-semestre/ar2237379?v=3
Cd.%20de%20México%20(10%20agosto%202021).-%20En%20julio%20pasado,%20las%20ventas%20de%20la%20Asociación%20Nacional%20de%20Tiendas%20de%20Autoservicio%20y%20Departamentales%20(ANTAD)%20a%20unidades%20iguales,%20que%20son%20las%20registradas%20por%20las%20tiendas%20con%20más%20de%20un%20año%20de%20operación,%20crecieron%2015.3%20por%20ciento%20en%20comparación%20con%20el%20mismo%20mes%20del%202020.
https://www.contrareplica.mx/nota-Aumenta-poblacion-en-pobreza-y-disminuye-la-inversion-pese-al-optimismo-oficial-202110834
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Pandemia acelera la contratación de seguros médicos y de vida, según AMIS 

Los mexicanos han aumentado su interés por contar con instrumentos 

de protección financiera ante el impacto en su bolsillo que representa la pandemia 

de Covid-19. 

De acuerdo con datos de la Asociación Mexicana de Instituciones de 

Seguros (AMIS), al cierre de junio, el costo promedio en atención en hospitales 

privados por gastos médicos asciende a 487 mil pesos y en caso de fallecimiento, 

243 mil pesos. 

Ante la ola de contagios que prevalecen en el país, las aseguradoras han reportado 

mayores contrataciones en el mercado mexicano, donde históricamente la 

población ha mantenido un bajo porcentaje de aseguramiento, con 11.3 millones de 

personas que tienen seguro de gastos médicos mayores. 

las jornadas de vacunación contra el Covid-19. No obstante, especialistas del sector 

privado informaron que existe un considerable aumento en la pobreza y dificultades 

en materia de inversión. 

 

 

Turismo extranjero en México se triplica durante junio 

México recibió en junio 211 por ciento más de turistas internacionales que en el 

mismo mes de 2020, cuando hubo confinamiento en buena parte del mundo debido 

a la pandemia de Covid-19, de acuerdo con cifras del Instituto Nacional de 

Estadística y Geografía (Inegi). 

De acuerdo con el organismo, el país pasó de recibir 1 millón 3 mil 684 turistas 

extranjeros en junio de 2020 a más de 3.12 millones en junio pasado, una cifra que 

es 20 por ciento inferior a los 3.9 millones del mismo mes de 2019. 

 

 

 

 

 

 

https://www.eluniversal.com.mx/cartera/pandemia-acelera-la-contratacion-de-seguros-medicos-y-de-vida-segun-amis
https://www.eluniversal.com.mx/tag/covid-19
https://www.eluniversal.com.mx/cartera
https://www.contrareplica.mx/nota-Turismo-extranjero-en-Mexico-se-triplica-durante-junio-202110836
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Faltan 650 mil turistas extranjeros para recuperar nivel prepandemia 

México está a 650 mil turistas internacionales de recuperar el nivel previo a la 

pandemia en este segmento, de acuerdo con datos del Inegi. 

En el mes de junio llegaron al país 3.1 millones de turistas internacionales, lo que 

muestra una recuperación del sector en su comparación anual y mensual. 

 

 

Todos estamos en el Buró de Crédito, pero no es lo que te debe preocupar 

Llega una edad en la que todos nos preguntamos, ¿qué es y cómo puedo saber si 

estoy en el Buró de Crédito? Si quieres solicitar un préstamo o un crédito, 

seguramente ya habrás notado que entre los requisitos está la verificación de tu 

historial crediticio. Incluso algunos trabajos pueden solicitarlo para contratarte. Por 

eso, aquí te contamos lo que debes saber sobre esta institución. 

El Buró de Crédito es una institución privada, que se dedica a recabar información 

sobre tu comportamiento crediticio; es decir, si pagas a tiempo a tus deudores, ya 

sea por créditos hipotecarios, automotrices, líneas de crédito (tarjetas) o préstamos 

personales. También revisa la información de tus pagos de servicios, como agua, 

luz, telefonía o televisión de paga. 

 

 

Google analiza bajar salarios a sus trabajadores en home office 

Los empleados de Google que trabajaban en oficina antes de la pandemia de 

COVID-19 podrían ver disminuido su salario si cambian a trabajar casa de forma 

permanente y quienes realizan los trayectos más largos serían los más afectados, 

según una calculadora de pagos de la compañía vista por Reuters. 

Se trata de un experimento que la empresa tecnológica lleva a cabo en su sede en 

Silicon Valley, California, que a menudo marca tendencias para otros grandes 

empleadores. 

 

 

 

https://www.elsoldemexico.com.mx/finanzas/inegi-turistas-internacionales-que-faltan-para-recuperar-nivel-antes-de-pandemia-en-mexico-7067577.html
https://www.elsoldemexico.com.mx/finanzas/que-es-el-buro-de-credito-y-como-saber-si-estoy-en-el-7067816.html
https://www.burodecredito.com.mx/index.html
https://www.burodecredito.com.mx/index.html
https://www.elsoldemexico.com.mx/finanzas/por-morosidad-banco-del-bienestar-deja-de-otorgar-creditos-7061958.html
https://www.elsoldemexico.com.mx/finanzas/por-morosidad-banco-del-bienestar-deja-de-otorgar-creditos-7061958.html
https://www.razon.com.mx/negocios/google-analiza-bajar-salarios-trabajadores-home-office-446685
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Lanza Seguros Monterrey nuevo seguro de vida vitalicio 

Seguros Monterrey New York Life (SMNL) lanzó Mío, un nuevo seguro de 

vida vitalicio que integra un mecanismo de ahorro a corto plazo y amplia cobertura 

de invalidez para personas entre 18 y 55 años con ingresos de entre 20 mil y 30 mil 

pesos. 

El director de productos e Innovación de Seguros Monterrey, Rodolfo Arredondo, 

dijo que este nuevo producto es único en el mercado porque es completamente 

personalizable, tanto en montos como en tiempo, de tal forma que se adapta al 

momento de vida y las metas materiales. 

 

 

CEMEX se une al Race to Zero de la ONU 

Con una visión sostenible y de total protección hacia el medio ambiente, CEMEX 

firmó su incorporación a Race to Zero, programa de la Convención Marco de las 

Naciones Unidas sobre Cambio Climático (UNFCCC, por sus siglas en inglés). 

 La iniciativa busca movilizar a los gobiernos y al sector privado para la neutralidad 

de carbono en las ciudades y lograr la meta de cero emisiones de CO2 para el año 

2050. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://www.razon.com.mx/negocios/lanza-seguros-monterrey-nuevo-seguro-vida-vitalicio-446691
https://www.razon.com.mx/negocios/que-se-necesita-para-contratar-un-seguro-aqui-te-decimos-paso-a-paso-433946
https://www.razon.com.mx/negocios/que-se-necesita-para-contratar-un-seguro-aqui-te-decimos-paso-a-paso-433946
https://www.cronica.com.mx/notas-cemex_se_une_al_race_to_zero_de_la_onu-1198805-2021
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Relación entre la SCJN y AMLO es institucional, política y cordial, asegura Arturo 

Zaldívar 

Arturo Zaldívar, magistrado presidente de la Suprema Corte de Justicia, aseguró 

que la entrevista en la que habló sobre la corrupción en 

el Poder Judicial y el nepotismo es una respuesta a los dichos dados a conocer por 

el presidente Andrés Manuel López Obrador.  

Dijo que fue el primer ministro en señalar estos flagelos dentro de la institución, 

aunque destacó que se ha combatido este problema de manera constante 

y aseguró que es menos grave actualmente que hace dos años.  

En entrevista con Salvador García Soto, el funcionario reconoció el trabajo de los 

integrantes del Poder Judicial y dijo que son personas comprometidas con su 

trabajo y con la justicia hacia el pueblo.  

 

 

 

Pide Toledo a diputados no votar por su desafuero 

El petista Mauricio Toledo pidió a sus compañeros diputados de la 64 Legislatura 

que mañana no voten a favor de retirarle el fuero, pues ha sido víctima de 

persecución política por parte de la Jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, y una 

parte de legisladores de Morena. 

En un pronunciamiento público, luego que ayer se aprobó convocar a un periodo 

extraordinario para debatir su desafuero, Toledo aseguró ser víctima de una 

campaña de desprestigio, que se ha violado el debido proceso y la presunción de 

inocencia, y que en forma arbitraria lo quieren someter a un proceso penal que 

podría privarlo de su libertad. 

 

 

 

 

 

https://heraldodemexico.com.mx/nacional/2021/8/10/relacion-entre-la-scjn-amlo-es-institucional-politica-cordial-asegura-arturo-zaldivar-324553.html
https://heraldodemexico.com.mx/nacional/2021/8/10/relacion-entre-la-scjn-amlo-es-institucional-politica-cordial-asegura-arturo-zaldivar-324553.html
https://www.reforma.com/pide-toledo-a-diputados-no-votar-por-su-desafuero/ar2237445
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Plagian a líder del PVEM en Sinaloa 

El dirigente estatal del Partido Verde Ecologista de México (PVEM), José Gerardo 

Ríos Ibarra, fue reportado como desaparecido tras presuntamente ser plagiado por 

un comando el pasado lunes en Sinaloa. 

La Comisión Estatal de Búsqueda de Personas Sinaloa emitió su ficha de búsqueda 

en la que precisó que el líder político fue visto por última vez a las 10:00 horas al 

salir de su domicilio en Culiacán. 

"El día 9 de agosto de 2021, siendo aproximadamente las 10:00 hrs, salió de su 

domicilio en Culiacán, Sinaloa, con rumbo a la Cd. de Guasave, Sinaloa; y desde 

entonces se desconoce su paradero", se precisó. 

 

 

Regreso a clases: Estudiantes temen exceso de tareas y pasar horas en la 

computadora 

Este lunes, Daira Montaño de 15 años de edad regresó a clases virtuales en el CCH 

de Azcapotzalco, y aunque "está feliz", teme volver a las tareas interminables, estar 

horas sentada frente a la computadora y subir de peso. 

“Me fue bien, pero sentí feo porque me tocó en la tarde. Tengo miedo a que otra 

vez los maestros me dejen mucha tarea y que otra vez tenga que encerrarme o 

estar aplastada todo el día, porque en tercero de secundaria los maestros se 

hicieron patos y sólo nos saturaban de tareas para no darnos clases o explicarnos 

temas”, señaló con permiso de la madre. 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://www.reforma.com/plagian-a-lider-del-pvem-en-sinaloa/ar2237374?v=3
https://www.razon.com.mx/mexico/regreso-clases-estudiantes-temen-exceso-tareas-pasar-horas-computadora-446688
https://www.razon.com.mx/mexico/regreso-clases-estudiantes-temen-exceso-tareas-pasar-horas-computadora-446688
https://www.razon.com.mx/mexico/snte-enfila-vuelta-clases-cnte-hay-garantia-riesgo-cero-446641
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Llega secretario de Seguridad de EU a México para discutir reapertura de frontera 

El secretario de Seguridad Nacional de Estados Unidos, Alejandro Mayorkas, y el 

asesor de Seguridad Nacional, Jake Sullivan, llegaron este martes a Ciudad de 

México para reunirse con funcionarios de alto nivel, incluyendo el presidente Andrés 

Manuel López Obrador. 

"Entre otros puntos, México y Estados Unidos dialogarán sobre la reapertura de la 

frontera y el diálogo económico de alto nivel, de cara a la recuperación 

pospandemia", informó la Secretaría de Relaciones Exteriores (SRE). 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://www.cronica.com.mx/notas-llega_secretario_de_seguridad_de_eu_a_mexico_para_discutir_reapertura_de_frontera-1198810-2021
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Renuncia Gobernador de NY por denuncias de acoso 

Nueva York, Estados Unidos (10 agosto 2021).- 

El Gobernador de Nueva York, Andrew Cuomo, anunció este martes que 

renunciaría al cargo luego de que un reporte de la fiscalía estatal comprobara 11 

denuncias de acoso sexual en su contra. 

Varios aliados demócratas, incluido el Presidente Joe Biden, habían pedido la 

dimisión del Gobernador, que se disculpó en una conferencia con las mujeres, 

asegurando que nunca tuvo la intención de acosarlas. 

 

"Dadas las circunstancias, la mejor manera en que puedo ayudar ahora es si me 

hago a un lado y dejo que el Gobierno vuelva al Gobierno, y por lo tanto eso es lo 

que haré, porque trabajo para ustedes y hacer lo correcto es hacer lo correcto para 

ustedes", dijo Cuomo en una aparición ante la prensa. 

 

Avanza en EU plan de infraestructura de dls. 1.2 billones 

El Senado de Estados Unidos aprobó el martes un masivo colosal plan de inversión 

en infraestructuras por 1.2 billones de dólares respaldado por el Presidente Joe 

Biden, una enorme victoria para el demócrata. 

El paquete descrito por la Casa Blanca como "histórico", que sólo necesitaba una 

mayoría simple para ser aprobado, recibió el inusual respaldo de varios 

republicanos. 

 

Ahora, la legislación, la segunda infusión de inversión feral más grande en más de 

una década, pasará a la Cámara de Representantes para su consideración. 

 

 

 

 

 

 

 

https://www.reforma.com/renuncia-gobernador-de-ny-por-denuncias-de-acoso/ar2237342?sc=673
https://www.reforma.com/avanza-en-eu-plan-de-infraestructura-de-dls-1-2-billones/ar2237324?sc=673


 

23 
 

 

SENADO ESTADOUNIDENSE APRUEBA EL COLOSAL PLAN DE 

INFRAESTRUCTURAS DE BIDEN 

El Senado de Estados Unidos aprobó el martes el enorme plan de inversión en 

infraestructuras de Joe Biden de 1,2 billones de dólares, lo que supone una gran 

victoria para el presidente demócrata, quien tendrá que esperar a la votación final 

en la cámara baja para cantar victoria. 

Tras meses de negociaciones, este paquete descrito por la Casa Blanca como 

“histórico”, fue aprobado por mayoría simple, con el respaldo de varios republicanos, 

un hecho inusual en un Congreso polarizado. 

 

 

Desfila Bolsonaro con militares frente a Congreso 

El Presidente de Brasil, Jair Bolsonaro, participó este martes en un atípico desfile 

militar frente a la Presidencia y el Congreso en Brasilia, antes del probable revés 

que asestará el Congreso a sus planes de alterar el sistema de votación del país. 

Junto a los comandantes del Ejército, la Marina, la Aeronáutica y algunos ministros, 

Bolsonaro observó el acto desde lo alto de la rampa del Palacio de Planalto, con 

vista al Congreso y la corte suprema. 

Políticos de todo tipo calificaron el desfile de tanques de la Marina, vehículos 

blindados de transporte de personal y anfibios como una forma de intimidación 

horas antes de una votación en la que se espera que los legisladores rechacen una 

enmienda constitucional respaldada por Bolsonaro. 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://www.24-horas.mx/2021/08/10/senado-estadounidense-aprueba-el-colosal-plan-de-infraestructuras-de-biden/
https://www.24-horas.mx/2021/08/10/senado-estadounidense-aprueba-el-colosal-plan-de-infraestructuras-de-biden/
reforma.com/desfila-bolsonaro-con-militares-frente-a-congreso/ar2237306?sc=673
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Diplomación pura/Helioflores 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

26 
 

 

 

 

 



 

27 
 

 



 

28 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

29 
 

 

 

 

 

 


